



TEORIA DEL AMOR

Décimo Tercera entrega

LA PREGUNTA POR DIOS – TEORIA DEL AMOR

“EL RESPETO” – CUARTO ELEMENTO - VISION ANTROPOLOGICA DEL AMOR

El respeto una palabra “multidimensional”, es decir, se aplica en diferentes campos de la cotidianidad humana, por ejemplo: en el campo social o relacional, en el campo político o económico, en el campo ambiental, etc. Hoy nos interesa desarrollarlo en el campo relacional como cuarto elemento del amor.

El respeto es un “valor” y una “cualidad” positiva que permite la construcción de comunidad, de sociedad entendida ésta como el “hábitat humano” y permite que cada quien logre su desarrollo personal de acuerdo con las capacidades innatas o capacidades con las que nació para su hacer y ser en la vida.

- En efecto, el respeto consiste en ayudar a **CRECER COMO PERSONA** al otro, no a nuestro modo o como queremos que sea (por ejemplo, los hijos), sino, según sus capacidades de dotación y a su modo. Eso se llama **RESPETAR LA DIGNIDAD PERSONAL**. Cada nuevo ser o persona, tiene una misión que cumplir en la vida y no nos corresponde intervenir para modificar dicha misión a nuestro gusto. Se constituiría así, el **“MAYOR IRRESPETO A LA PERSONA”**.

El amor es un acto generoso y desinteresado. Una persona egoísta espera que todos sean como él es y que le guste lo que a él le guste, **pero el amor RESPETA las diferencias en otras personas**.

- **RESPETAR LA DIFERENCIA:** Respetar los derechos individuales es esencial. Si Dios hubiera querido que todos fuéramos iguales, nos hubiera hecho en serie como fabricar robots. Somos **iguales, pero diferentes**. Todos tenemos caracteres diferentes que nos hacen únicos e irrepetibles.

Todos tenemos diferentes habilidades, diferentes gustos, diferentes intereses, diferentes objetivos en la vida, diferentes motivaciones. **Nos vemos diferentes, tenemos todos los tamaños y formas, y cada uno de nosotros es único.**

- El amor ayuda respetuosamente a los demás para que sean, tal como fueron creados para ser.

Catholic Net enseña que respeto es reconocer la dignidad propia de una persona. Es reconocer que todos los humanos somos dignos, porque todos somos persona y con los mismos derechos desde el momento en que somos concebidos. El respeto, es decir, el reconocimiento de la dignidad de las personas, se lo debemos sobre todo a Dios, que tiene todos los derechos y les debemos respeto a todas las personas.



PARROQUIA
NUESTRA SEÑORA DEL TRÁNSITO



La palabra respeto viene de una raíz latina que quiere decir “yo te miro”, significa mirar la realidad, mirar lo que es. Yo te respeto cuando te miro con la misma mirada que Dios te mira y descubro lo que Dios creó en ti. No te invento, no te manipulo, no te fabrico, no pretendo que seas distinta (o) a lo que eres y debo hacerlo con una mirada pura, transparente y descubrir en ti, la huella de Dios ya que cada uno de nosotros somos una obra única e irrepetible. Hasta la próxima y que Dios los proteja a todos en sus hogares.